

pertama, Dalam mata rantai sanadnya tidak terdapat penyembunyian informasi (*tadlis*) yang dilakukan oleh perawi. *Kedua*, Antara perawi dengan perawi terdekat yang menggunakan huruf 'An itu dimungkinkan terjadi pertemuan. *Ketiga*, Para perawi harusnya orang-orang yang dapat dipercaya.

Namun demikian setelah diteliti Muhammad Ibn Sirīn ini ternyata berguru langsung kepada Abi Ajfa' al-Sulami. Meski demikian kemungkinan adanya pertemuan diantara mereka berdua dengan alasan, diantara keduanya terjadi proses guru dan murid, yang dijelaskan dalam kitab *tahdhīb al-tahdhīb* dan *tahdhīb al-kamāl*. Tahun wafatnya antara Muhammad Ibn Sirīn dengan Abi Ajfa' al-Sulami juga sangat memungkinkan untuk bertemu dan berguru. Maka antara Muhammad Ibn Sirīn dengan Abi Ajfa' al-Sulami sangat dimungkinkan terjadi (*ittiṣāl al-sanad*) sanad-nya dalam keadaan bersambung, sekalipun lambang periwayatannya menggunakan 'An, tetapi ia sudah memenuhi tiga syarat yang telah ditetapkan di atas.

Abi Ajfa' al-Sulami, guru Muhammad Ibn Sirīn ini nama lengkapnya Harim Ibn Nusaib. Ia wafat tahun 91 H. Menurut Yahya Ibn Mu'in dan Abu Khatim Ibn Hibban, Abi Ajfa' al-Sulami adalah orang yang *thiqah*. Sedangkan lambang periwayatan yang digunakan dalam menyampaikan hadis adalah *sighat 'An*, hadis yang meriwayatkan dengan lafal 'An disebut hadis *mu'an'an* dan periwayatannya disebut *mu'an'an*. Sebagian ulama menyatakan, sanad hadis yang menggunakan lambang periwayatan 'An adalah sanad yang terputus. Tetapi mayoritas ulama menilainya melalui *al-sama'* apabila memenuhi syarat-syarat sebagai berikut: *pertama*, Dalam mata

rantai sanadnya tidak terdapat penyembunyian informasi (*tadlis*) yang dilakukan oleh perawi. *Kedua*, Antara perawi dengan perawi terdekat yang menggunakan haruf 'An itu dimungkinkan terjadi pertemuan. *Ketiga*, Para perawi harusnya orang-orang yang dapat dipercaya.

Namun demikian setelah diteliti Abi Ajfa' al-Sulami ini ternyata berguru langsung kepada Umar Ibn Khattab. Meski demikian kemungkinan adanya pertemuan diantara mereka berdua dengan alasan, diantara keduanya terjadi proses guru dan murid, yang dijelaskan dalam kitab *tahdhīb al-tahdhīb* dan *tahdhīb al-kamāl*. Tahun wafatnya antara Abi Ajfa' al-Sulami dengan Umar Ibn Khattab juga sangat memungkinkan untuk bertemu dan berguru. Maka antara Abi Ajfa' al-Sulami dengan Umar Ibn Khattab sangat dimungkinkan terjadi (*ittishal al-sanad*) sanad-nya dalam keadaan bersambung, sekalipun lambang periwayatannya menggunakan 'An, tetapi ia sudah memenuhi tiga syarat yang telah ditetapkan di atas.

Umar Ibn Khattab, ia merupakan guru Abi Ajfa' al-Sulami dan nama lengkapnya Umar Ibn Khattab Ibn Nufail Ibn Ubaid. Ia wafat pada tahun 23 H dan Ia merupakan salah satu sahabat Nabi Muhammad SAW, menurut pandangan jumhur ulama semua sahabat Nabi adalah orang-orang yang adil. Beliau mendapat hadis langsung dari Rasulullah dengan menggunakan lambang periwayatan قال memungkinkan adanya pertemuan antara Umar dengan Rasulullah dengan alasan terjadi proses antara guru dan murid. Dengan demikian, dapat dibuktikan bahwa antara Umar dan Rasulullah SAW

menanggungnya sebagai utang, namun ia berniat tidak akan melunasinya, maka ia adalah pencuri.”

Banyak kalangan yang angkuh, sombong dan riya memperbanyak mahar mereka karena ingin pamer dan berbangga diri. Sebenarnya mereka tidak ingin mahar itu diambil oleh calon istrinya, dan yang memberi pun tidak tulus untuk memberikannya. Ini adalah buruknya kemungkinan dan bertentangan dengan Sunnah serta keluar dari syariat.

Jika seorang suami bermaksud membayar mahar yang dituntut tetapi kondisi nyatanya ia tidak sanggup melakukannya, berarti ia telah membebani dirinya sendiri, memperbanyak tanggungan, serta banyak amal kebajikannya akan tergadaikan oleh utang yang ditanggungnya tersebut. Keluarga wanita pun dengan tuntutan itu telah menyakiti besan mereka. Dengan demikian, hendaknya mahar semua orang yang beriman yang harus dibenarkan semampunya dan mudah baginya. Sedangkan bagi orang fakir hanya patut memberi mahar dengan sesuatu yang sanggup ditunaikannya tanpa kesulitan. Yang lebih utama untuk dilakukan dalam pembayaran mahar adalah menyegararkannya sebelum suami menyetubuhi istrinya, itu jika memungkinkan, namun boleh juga jika ia member separuh mahar yang dijanjikan dan menunda sisanya.

Salaf al-Salih telah memberi contoh dalam mempermudah (mamurahkan) mahar. Abdurrahman Ibn Auf telah menikah pada zaman Rasulullah dengan mahar emas seberat biji-bijian, para perawi menyebut timbangan seberat tiga dirham dan sepertiga. Said Ibn Musayyab menikahkan anak perempuannya dengan mahar dua dirham, sedangkan anak gadisnya itu adalah gadis idola Quraisy yang sempat dipinang untuk menjadi menantu khalifah, namun sa'id

